

一宮公民館でのボランティア活動

8月19日（金）と8月21日（日）に一宮公民館にて、それぞれ「ザ・キッズ 読み聞かせの会」、「科学実験講座」が開かれ、一宮高校の生徒がボランティアで参加しました。

【8月19日（金） ザ・キッズ 読み聞かせの会】

読み聞かせボランティア「ももちゃん文庫」の方々と一緒に生徒4名が絵本の読み聞かせを行いました。プログラムの中に、本校生徒が課題研究で作製したオリジナルの絵本を読み聞かせる時間も頂きました。

（生徒の感想より）

一連のプログラムは子ども達の集中力や好奇心に合わせて構成されており、工夫されていることに感心しました。その中で自分たちの作った絵本を子ども達に読み聞かせる機会をいただけて本当に嬉しかったです。「オノマトペは、子どもと一緒に声に出して読むと良いよ」という助言を頂いたことが印象に残っています。とても貴重な経験をすることができました。また機会があればぜひ参加したいです。



【8月21日（日） 科学実験講座】

理数科1年生の有志15名が近隣の小学校の児童16名とその保護者の方を対象に科学実験教室を行いました。「紙コップで楽しもう！」と題して、音や全反射などを学べる4つの実験を行い、理科の楽しさをわかりやすく教えていました。参加生徒からは「将来は小学校の先生を目指したい」「驚いたときの子どもの目の輝きを見るとやってよかったと思った」などの感想がありました。



両活動とも、学校生活で得た学びや経験を生かし、地域の方々と交流・連携するとともに地域貢献の精神を養う機会となりました。